Mutation 2024 / 2025

Au cours des deux prochaines années va s'opérer un profond travail de mutation. À l'issue de cette période, ni vous ni moi ne pourrons œuvrer dans le monde de la même manière qu'aujourd'hui. Cela sera tout simplement impossible. Notre fonctionnement sera tellement différent que nous serons obligés de suivre ce changement et de nous harmoniser avec lui. Aussi, nous pouvons continuer à offrir nos talents comme nous le faisons aujourd'hui jusqu'au moment où nous serons appelés à agir autrement. Nous serons toujours tous ensemble car où que nous soyons sur la planète, nous œuvrons pour le même but. Rassurez-vous, je ne suis pas en train de vous faire mes adieux, encore deux années piliers dans les changements de structures fondamentales nous attendent.

Dans ce partage, je vais aborder le sujet des nouvelles technologies /l'ancienne technologie qui progressivement, a été retirée à l'humanité. Il est nécessaire de comprendre qu'au cours de ces prochaines années, nous assisterons aux prémices de leur l'installation.

Bien entendu, tout cela n'entre pas dans le cadre d'une compréhension mentale mais bien d'une appréhension intérieure des structures. Mon partage sera assez technique, même si je vais essayer simplifier au maximum. Je suis branchée à la connaissance via la fréquence induite par l'ordre des Melchisédech. Sachez qu'il n'existe pas un seul et unique Melchisédech ; il s'agit plutôt d'un ordre hiérarchique dans la cosmologie. Vous pouvez retrouver toutes les explications dans la cosmologie d'*Urantia*. D'ailleurs, Bernard de Montréal révélait qu'il appartenait lui-même à cet ordre et il n'est pas le seul à être venu sur Terre. Le rôle de cet ordre est d'ajuster l'évolution d'une planète en apportant la connaissance manquante, qui pourra être assimilée en plusieurs années par les êtres qui l'auront reçue. Ils savent parler de ces structures internes et de la mutation de ces structures. Ainsi, les gens aujourd'hui vont à peine commencer à comprendre ce phénomène parfaitement décrit par Bernard à son époque.

Pour faire simple et aller à l'essentiel, ce qu'on appelle aujourd'hui les anciennes technologies sont des vestiges de l'Atlantide. Même si les savoirs avaient alors été préservés, la structure de l'homme, elle, avait déjà bougé. À la fin de l'Atlantide, comme je l'ai déjà mentionné dans d'autres partages, des séparations s'étaient déjà produites. L'être humain s'était détourné de lui-même, il s'était divisé de sa divinité et son attention s'était progressivement dirigée vers ses sens extérieurs. Évidemment, l'involution n'a pas eu lieu du jour au lendemain, c'est seulement peu à peu et très doucement que la dégringolade a pris forme. Bien que ces êtres aient conservé leur historique et leurs ressources, ils se sont perdus au fil du temps, un peu comme les remèdes de grands-mères. Remarquez que nous appelons aujourd'hui ces remèdes, « les remèdes de grands-mères » et non « les remèdes ». Ceux-ci représentaient dans le passé la médecine de tous les foyers. Progressivement, ils ont été oubliés et remplacés par d'autres habitudes, et les gens, au lieu de se faire une infusion au camphre par exemple, vont avaler un médicament allopathique.

Ainsi, tout cet héritage que nous portions en nous s'est fondu dans les « nouvelles » technologies, les « nouvelles » chimies, mises disposition sur les étalages. Le même phénomène s'est produit avec ces technologies dont nous étions les héritiers. Dans des temps pas si reculés, nous pouvions construire des temples, des cathédrales, des édifices reliés à

l'éther (dont les principes étaient basés sur l'éther), et avec lesquels nous étions en mesure d'alimenter nos cités. Nous construisions des canaux pour faire circuler l'eau, l'éther, et distribuer l'énergie. Peu à peu, alors même que la structure de l'être humain a bougé, cette connaissance s'est volatilisée simultanément. Le germe de l'involution avait été planté au sein de l'être humain (cela s'est produit bien avant encore dans l'histoire de la planète) et à partir du moment où il s'est retourné, où il s'est « mis à l'envers », il a commencé à préserver de moins en moins son héritage déïque, son héritage de Lumière. La volonté obscure à laquelle il a été confronté l'a entraîné dans les méandres des bas-instincts qui sommeillaient encore en lui et qui ont été réveillés. Sachez que certaines forces extra-terrestres plus évolués que nous et très avancées dans le développement de la psyché ne sont pas dans une fraternité conjointe avec notre humanité. Même si ces races disposent d'une technologie qui nous paraît extrêmement avancée, celle-ci reste très relative à leur niveau de développement cérébral et au rayonnement de Lumière intérieur. Ainsi, même si cette technologie est élevée comparativement à la nôtre, elle reste limitée. Ces espèces ont su progressivement induire à l'humanité une forme d'expression vibratoire la plus basse afin de s'en servir. Par exemple, nous ne comprenons pas que les ressources d'énergie peuvent provenir de la vibration même de l'humanité. Si ces êtres-là nous ponctionnent en tant que générateurs de ressources, ils peuvent nous moduler selon leurs besoins. Pour faire simple, si une espèce évoluée a besoin d'un générateur astralisé, c'est-à-dire d'émotionnel, de mental lourd parce que cela représente une énergie qui la nourrit et dont elle peut se servir, elle va pouvoir la puiser là où elle se trouve, en l'occurrence ici chez l'être humain.

Nous les humains, ignorons à quoi sert l'énergie, car nous sommes encore limités dans notre développement et notre conceptualisation des choses. Aussi, l'humanité, progressivement séduite par ses sens extérieurs a creusé son involution et s'est de plus en plus réfugiée dans la superficialité de son être : « Je ne crois que ce que je vois, je suis dupé par les formes, je ne suis plus dans le ressenti, je ne suis plus dans ce que je sens mais dans ce que l'on me dit, je ne pense plus par moi-même, je ne développe plus un esprit critique même si cela me revient de droit divin. Non, j'adopte la pensée commune, je pense devoir m'en tenir au récit collectif, à ce qui est dicté par l'extérieur ».

L'ancienne technologie a peu à peu été retirée en conséquence des agissements engendrés par l'humain lui-même et aussi par des forces obscures, conduisant à un ébranlement total de sa structure. En se retournant, en se mettant « à l'envers », il n'a eu de cesse de perdre son héritage, son histoire et la technologie provenant de ses propres ancêtres. Aujourd'hui cette technologie est occultée, car ces forces sont toujours dans la volonté de maintenir les humains sous emprise.

Les êtres humains sont parvenus à effectuer cet incroyable tour de magie qui fait qu'à l'heure actuelle, une personne qui affirme que les pyramides pouvaient fournir de l'électricité passe pour folle, par contre sont invités sur les plateaux de télévision des personnes qui nourrissent le vide sidérale que constitue la bêtise humaine. Réalisez-vous dans quel monde on a réussi à plonger l'humain? Ce dernier s'est complètement déstructuré, intégralement inversé. Désormais, la superficialité est prise au sérieux et le sérieux est devenu superficiel. Tout ce qui est sérieux comme par exemple, comprendre comment des êtres ont pu voler, les phénomènes météorologiques qui se manifestent actuellement, est toujours tourné en dérision ou occultés

quand, à l'inverse, on va attacher une importance énorme à un fait divers. Force est de constater ici l'apogée de la perte, l'abîme dans lequel l'humain a sombré.

Progressivement en changeant sa structure interne, l'humain s'est tout simplement détourné de son héritage, il s'est laissé occulter, il s'est laissé dissiper, il s'est laissé séduire. Il ne s'agit pas d'une contrainte forcée imposée à l'humain. Les forces obscures dont je parle ici représentent aussi une forme d'alliance et elles savent exactement comment fonctionne l'humain. Elles connaissent mieux que l'humain lui-même, la biochimie du corps, l'astral du corps humain et les meilleures voies pour le séduire.

Actuellement, il devient séduisant de manquer de moralité, il devient séduisant d'agir contre nature, cela devient même une mode et quand vous ne la suivez pas, vous êtes jugé comme un esprit peu ouvert. Peu à peu, l'homme a été alléché par les possessions, par une fausse nouvelle technologie, par la chimie, par tout ce qui, in fine, l'enfermera. Il est séduit par la rapidité des données qu'il peut obtenir par internet. C'est malheureusement cette forme de transmission qui va emprisonner ses données et l'emprisonner lui-même. Si par exemple vous possédez une voiture récente, il est fort probable que vous soyez sous écoute, parce que la majorité des enseignes de voitures collectent les données des utilisateurs et les revendent à de grandes entreprises, que vous ayez d'ailleurs donné ou non votre consentement. Nous allons continuer à nous diriger vers le plus obscur, le plus sombre. Bientôt vous vous direz : « L'enfer ne se cache même plus, il est sur Terre ».

Avant, il était sous le matelas, maintenant tout va être dévoilé parce que cette absence de conscience et l'obscurité vont se replier sur elles-mêmes. Tout devient de plus en plus absurde et immoral. Cette pesanteur va être de plus en plus ténébreuse. C'est un chemin que l'humanité a CHOISI et j'utilise le mot « choisir » volontairement, car même si l'humain est aux prises avec les forces obscures, à un moment donné dans son parcours, il a choisi, de par ses origines, de se détourner et cette décision l'a retourné. Il était conscient, mais il s'est laissé séduire, car le mal est extrêmement intelligent. Par conséquent, nous en arrivons peu à peu à un stade où nous ne savons plus qui a construit quoi. On nous ment par exemple sur les foyers de cheminées incroyables présents dans les grandes demeures et réalisés à partir d'une technologie fantastique. En réalité, ce ne sont pas des foyers de cheminées, ce sont des foyers éthériques. Toutes ces informations nous seront progressivement rendues.

Mais au fond, pourquoi nous ont-elles été retirées? Pourquoi nous sommes-nous progressivement retournés, pourquoi nous sommes-nous autant éloignés?

Tout bonnement parce que la structure fondamentale de l'être humain a changé. C'est précisément de cette structure fondamentale de l'être humain dont je vais vous parler maintenant.

Ce changement de structure fait que l'être humain lui-même a perdu sa reliance consciente avec sa nature originelle, avec sa nature divine. Il est allé jusqu'à remettre en doute sa nature divine.

Croire en un Dieu extérieur était déjà le signe d'un état de séparation et confirmait que la chute s'était déjà enclenchée. L'humain a commencé à sentir tout pouvoir dans sa psyché, à cultiver

des pensées basées sur « JE veux faire ce que JE veux, parce que JE suis ». Le fameux « Je pense donc je suis » largement prôné aujourd'hui dans notre nouvelle Société. La grande majorité des humains qui pensent aujourd'hui ne savent pas qu'ils ne pensent pas. Non, ils ne pensent pas, ils baignent dans un milieu astralisé où leurs opinions ne sont pas leurs opinions. Depuis leur tendre enfance, ils sont dans un circuit qui les contraint, qui les violente, les conditionne et leur impose une vision limitée des choses. Non, vous n'êtes pas ce que vous êtes. La structure intérieure qui s'est développée depuis toute la période de dégénérescence et d'involution en est simplement la conséquence. L'humain a fait de la pensée votre roi, votre maître. Il a fait de sa pensée, son dictateur et comme le relais de sa pensée est devenu son dictateur, n'importe quelle influence extérieure fait autorité. Si vous ne comprenez pas que vous avez un temple intérieur et que vous en êtes le maître, n'importe quelle infusion de l'extérieur devient votre maître. Les pensées extérieures deviennent vos pensées, elles deviennent même vos opinions et ensuite vos actions.

Cette structure erronée va progressivement se briser. Elle est celle qui actuellement vous amène à vous sentir parfois égaré vis-à-vis des gens qui y sont fermement attachés. Évidemment, lorsque nous sommes dans cette structure où notre pensée est notre royaume, les pensées génèrent des émotions et celles-ci vont nous hypnotiser, nous écraser. En réalité, nous nous hypnotisons nous-mêmes.

Cependant, grâce à toute cette involution, l'humain a développé ses capacités cognitives et s'est donc doté d'un intellect pointu. Quoi que nous en disions, le mental est un outil surpuissant que l'humain a aiguisé grâce à cette période de gestation très sombre qui tire désormais à sa fin. Il en avait besoin, car si l'humanité est tombée dans les abîmes et a pris ce chemin ténébreux, c'est que justement, c'était nécessaire. Si cela n'avait pas été le cas, elle ne se serait jamais retournée.

Les plans du divin laissent faire ce dont nous avons besoin.

Cette humanité qui a chuté, qui s'est divisée et séparée avait un but, celui de se renforcer et de s'unir. Ne regardez donc pas notre histoire comme une tragédie, mais comme un élan, une promesse de réunification et dans cette réunification, la séparation ne sera plus possible. Même si cette période a duré très longtemps sur notre échelle de temps, elle a été salvatrice et l'humain ne nourrira aucun regret, aucun remords de cette période de son histoire. C'est précisément ce qui aura favorisé le façonnage de tous ces outils, ces corps éthérés qui euxmêmes, permettront à l'humain nouveau d'entrer dans cette fusion inébranlable. Quand vous avez passé des siècles et des milliers d'années séparés de vous-même, à errer sur une planète tellement obscure que l'envers est devenu l'endroit, que vous êtes passé par les pires méandres, tout s'absorbe, toute la noirceur tombe sur elle-même et de cela ne jaillira que de la Lumière. Grâce à ce parcours, cette Lumière sera si puissante que jamais il n'aura existé aucun ciment d'une telle nature divine, d'une telle solidité entre les êtres de cette nouvelle race émergente.

Tout cela aura servi d'engrais pour cultiver ce nouvel être humain en train de naître.

C'est de cette manière que se produit l'émergence de cette nouvelle énergie.

Nous allons tout voir, tout savoir, tout découvrir, tout trouver, tout dévoiler. L'émergence du savoir et des nouvelles technologies se fera principalement par l'émergence de la structure originelle au sein de l'être humain. Le travail que vous effectuez actuellement comme celui de cesser de vous laisser polluer par la psyché, de vous laisser hypnotiser par les émotions et de retrouver un alignement, un centre, vous prépare en tant qu'être nouveau à être réceptif et fertilisable.

Dans l'humanité, nous voyons des gens en train de se réaligner. Ils recouvrent leurs sens, ils trouvent un sens à leur vie, ils ne voient plus le sens extérieur, ils ne sont plus influencés de la même façon par l'extérieur, une influence intérieure grandit peu à peu en eux. Ils sont en train de se réaligner sur la réalité du battement de cœur de la création et du créateur, car ils reconnaissent que ce créateur bat aussi dans leur cœur et en eux. Ce changement de structure que vous êtes en train de vivre amènera la nouvelle technologie à pouvoir nous être rendue et à être exploitée ici sur Terre. Pourquoi ? Parce que cette nouvelle technologie ne peut être utilisée que par des êtres conscients. Vous imaginez bien que sur notre planète actuelle, où la drogue, l'argent sont rois, omniprésents, tout puissants, où règne le dieu de l'orgueil, confier une telle technologie serait une hérésie. Une technologie, issue d'une telle sagesse ne peut être délivrée à des personnes qui n'ont pas recouvert la véritable sagesse dans leur cœur originel.

La structure originelle que nous sommes en train de faire émerger intérieurement est en cours d'assimilation pour chacun. Que ce soit au cours des dernières semaines, des derniers mois ou pour d'autres, des dernières années, ce qui vous avez vécu, vos épreuves successives vous ont permis de franchir des paliers de conscience. Vous avez effectué de nouveaux choix, renoncé à certaines choses, vous avez modifié votre vision, vous êtes passé à un nouvel état de conscience et vous n'avez cessé d'opérer des bascules. Vous avez abandonné de nombreuses anciens schémas. Quand je les évoque, je les vois comme les vieux services de l'administration française. Cette organisation, telle qu'elle fonctionne encore aujourd'hui, est en train de littéralement s'écrouler. Vous avez lâché le service compta, le service RH, le service maintenance. Peu à peu, vous avez abandonné l'empire qui se tenait devant vous. Intérieurement, vous en avez eu marre de certaines choses et progressivement, vous avez renoué avec la structure originelle de votre être.

Qu'implique-t-elle?

Tout simplement de ne pas croire à tout ce que l'on vous dit. Si l'on vous a toujours dit ce que vous deviez croire, ce que vous deviez penser, maintenant, vous devez penser par vous-même. Vous devez désormais arrêter de croire et à la place, vous devez expérimenter. Vous avez fait ces mini-sauts de foi successifs, vous comprenez en théorie et maintenant vous appliquez et quand vous appliquez, vous constatez la puissance de ces enseignements. Lorsqu'un élément est appris et appliqué, il est engrammé en vous pour toujours. Les sauts de foi réalisés il y a dix ans ressemblent peut-être aujourd'hui à de petits sauts de puces tellement ils vous paraissent simples, or à l'époque, ces sauts de foi vous semblaient énormes.

Au fur et à mesure, vous renouer avec le modèle originel et vous êtes aidés pour cela. Ce qui est fabuleux, c'est cette grande alliance positive de tous les créateurs, car nous sommes des créatures issues de créatures et celles-ci disposent d'une science très avancée. Comme elles se considèrent comme nos parents, elles nous vouent un Amour infini. La bonne nouvelle est qu'elles nous aident à nous familiariser avec le fonctionnement de la structure originelle. Et pourquoi, selon vous? Parce qu'elles veulent que nous les rejoignions dans leur dimension, dans leur vision et leur prisme de la vie. Elles ont fait preuve d'une patience infinie pendant tout ce temps. Elles nous ont laissé commettre nos erreurs. Elles sont venues, nous ont aidés à créer des cités, et à chaque fois, nous avons choisi la voie de la facilité. Elles sont revenues et ont recommencé, recommencé et recommencé et recommencé. À chaque fois, nous avons choisi la voie de la facilité. Aussi, au bout d'un moment, elles nous ont dit : « Cher humain, cher enfant, chère création dans laquelle nous avons mis tout notre Amour, nous allons te laisser. S'il te faut des éons, il te faudra des éons. Nous allons te laisser errer dans les sombres ténèbres, errer dans tes illusions de séparation, car nous savons que le jour où tu vas te réunir, nous serons tous là pour les retrouvailles ». Voilà pourquoi ces créatures parlent de retrouvailles. Elles sont là pour nous influencer positivement, c'est-à-dire pour nous donner des cadeaux qui nous permettent intérieurement de nous familiariser avec ces structures de l'aube qui nous appartiennent par héritage et que nous devons installer en nous.

Ce qui diffère cette fois-ci, c'est que cela va s'inscrire de manière durable.

Finalement, cette nouvelle structure ne vous permet plus du tout de vous reposer sur une quelconque illusion extérieure. Désormais, vous ne pouvez être fidèle qu'à vous-même et à vos ressentis profonds. Il était préférable de devoir effectuer ce travail, car si au sein de votre temple intérieur règne un vrai bazar, il vous est impossible d'entendre la voix de la sagesse. Dans cette émergence, nous devrons descendre jusqu'aux abîmes. Cette force enclenchée doit aller jusqu'au bout, car grâce à cette force obscure, un grand nettoyage va se produire et de ce grand nettoyage pourra advenir l'émergence. Il est en effet impossible de faire émerger le reflet de la lumière sur le carrelage si vous ne l'avez pas lustré avant. D'abord, cette profondeur, cette noirceur font remonter tous les socles, toutes les illusions, toutes les fondations obsolètes de l'ancien monde. Certaines âmes choisiront de disparaître avec leurs vieilles structures, parce qu'elles s'y y seront attachées démesurément et elles auront besoin d'une porte de sortie. Ce sera leur chemin.

À l'inverse, d'autres âmes, porteuses des nouvelles structures ne seront pas aspirées dans ce même tourbillon. Même si bien sûr, elles aussi ont aussi été contraintes parce que conditionnées, elles ont toujours senti qu'en elles il y avait une autre manière de fonctionner. Certes, vous agissiez à partir de ce qui vous était dicté de l'extérieur mais en vous, se trouvait une autre trame. Forcément, lorsque par exemple vous entendiez mes propos ou que vous faisiez d'autres lectures inspirantes, vous aviez l'impression que cet autre fonctionnement faisait écho, il vous paraissait même plus naturel. Vous ressentiez que certains de vos élans naturels n'étaient apparemment pas pris en compte.

Vous êtes les porteurs de l'aube.

Vous êtes les porteurs de la structure originelle. Pourquoi ? Parce que vous êtes les gardiens de la nouvelle technologie. À cela beaucoup me répondront : « Mais je ne connais pas la

technologie! » Exact, car pour le moment les gardiens de la technologie ne doivent pas en avoir une conscience mentale. Ce serait extrêmement dangereux dans ce monde. Vous êtes protégé. En tant que gardien du modèle originel, vous portez ce trésor en vous, mais vous n'allez pas le porter de manière mentale. La technologie supérieure n'est pas mentale, sinon elle serait risquée. Vous êtes les gardiens car vous portez en votre être la structure originelle.

Celles-ci ne sont pas reliées à la forme, à l'être humain que vous êtes, mais à l'Essence, à l'existence éternelle qui vit à l'intérieur de vous et qui vous parle. Aujourd'hui, vous empruntez ce corps, mais celui-ci est éphémère. Si vous regardez bien, celui-ci est basée sur la forme. Il est composé de la forme physique de l'être humain, mais aussi de la forme-pensée et de la forme émotionnelle. Cet assemblage basé sur la forme ne peut que s'étioler. Il n'a d'autre choix que de transcender sa condition.

En tant que porteurs de la structure émergente, vous savez qu'elle ne repose aucunement sur les formes, mais sur un pilier divin.

Elle s'appuie sur l'Essence intrinsèque des choses. Prenons l'exemple d'une fleur. Ce n'est pas en vous attachant à sa forme que vous allez connaître ses propriétés, c'est par l'interpénétration de vos essences. À un moment donné dans l'évolution humaine, tous les livres de botanique d'aujourd'hui ou d'autres sujets spécifiques deviendront inutiles. Par le passé, le domaine de la forme était d'une telle opacité que pour le décoder il a été nécessaire de réaliser des études de formes pour connaître leurs bienfaits, la façon de les utiliser etc., afin que l'humain puisse intellectualiser l'information et s'en servir à bon escient. Le monde de la forme est le monde de la lenteur. A partir du prisme de la structure originelle, nous regardons, nous ressentons et nous savons, cela nous indique. Ces encyclopédies seront donc à l'intérieur de nous et tout le reste sera devenu obsolète.

Cette technologie qui nous semble si avancée nous apparaîtra dès lors comme très naturelle. Nous devons cependant avoir la sagesse de comprendre que le temps est fondamental avant qu'elle nous soit rendue. Voyez que celui qui porte cette nouvelle structure est fragilisé encore aujourd'hui, il vit dans un monde qui ne lui veut pas du bien, un monde où il est persécuté, où il est censuré. Sachez que l'humain porteur de l'aube est éminemment en proie avec cette énergie d'Hérode, celui-là même qui a fait assassiner tous les bébés quand il a appris la venue de l'enfant divin. Il doit faire preuve d'une patience infinie et comprendre que cette nouvelle technologie ne peut pas être donnée ou s'installer dans une humanité non harmonisée avec le modèle originel.

Comprendre et s'harmoniser avec la structure intérieure originelle est très important, c'est le fondement de l'évolution humaine.

Elle nous invite dans ce sens: « Arrête de projeter des choses, arrête de croire, il faut que tu sois transparent envers toi-même, maîtrise les courants qui te composent, arrête d'attendre, cesse d'être dans le passé ». Imaginez si la population arrêtait d'agir comme elle le fait aujourd'hui, TOUT changerait instantanément. Quand ce sera le cas, personne ne pourra plus vous vendre une méthode miracle. Ce ne sera plus possible car plus personne ne pensera avoir un problème insoluble, plus personne ne se racontera d'histoires. Tout le monde sera plongé dans la conscience de l'évolution interne et individuelle propre à chacun. À ce stade, vous devenez

conscients du travail intérieur, non pas parce que vous y êtes contraint, mais parce que vous savez que c'est un travail de libération, parce que vous savez que cette structure obsolète que vous maintenez avec vos peurs, vos craintes et vos croyances est la structure même qui emprisonne le monde. Alors oui, le modèle originel émergeant vous fait perdre vos repères, oui, c'est une exploration, oui, c'est l'inconnu. Sachez cependant que cette nouvelle manière de fonctionner jaillit de la structure même de l'Univers.

Comment ne pas faire confiance à la structure de l'Univers, quand nous observons la complexité avec laquelle il est réalisé ?

Nous avons cru de manière individuelle et personnelle que nous savions mieux les choses que la force qui régit tout et qui a créé tout. Nous avons décidé que notre structure ne concernait que notre moi et notre égo. Quand nous renouons avec la structure originelle, nous sommes dans un inconnu qui n'est plus une source de stress ou d'inconfort. Nous sommes dans un inconnu qui est la manifestation de l'Amour de Dieu, un inconnu qui ressemble à un souffle qui se propose à nous dès que nous en avons besoin. C'est du sur-mesure. Ce souffle créateur nous donne toute cette inspiration si nous savons l'accueillir à l'intérieur de nous. Néanmoins, cela s'installer progressivement et de manière solide. Prenons donc le temps d'effectuer les derniers réglages, de « visser les derniers boulons ». Nous avons la volonté, l'intelligence et l'Amour de le faire. Nous voici dans la trinité pour l'installer. Rires.

De quoi avons-vous besoin pour consolider le modèle intérieur originel ?

Ces deux prochaines années vont être nécessaires pour continuer ce travail. Cela sera compliqué pour ceux qui nourrissent les schémas anciens, obscures, opaques, car tous leurs points de repères sur lesquels ils reposent vont s'écrouler comme un château de cartes. Imaginez la souffrance potentielle que cela peut libérer. C'est terrible. Il est important de prendre en considération l'impact que cela aura sur nos frères et sœurs qui sont encore prisonniers de ces formes obsolètes et de faire preuve d'une immense compassion. Lâchez tout jugement, car croyez-moi, s'ils pouvaient considérer les choses autrement, ils le feraient. Visiblement, cela ne leur est pas accessible. Nous devons remercier leur existence car ils créent le contre poids, la masse nécessaire pour que le décor entier s'alourdisse et s'effondre. Comme Bernard de Montréal le disait, ces âmes se sacrifient inconsciemment. Gardez cela à l'esprit lorsque vous rencontrez des personnes que vous qualifiez de « non réveillées ». Rappelez-vous qu'elles se sacrifient pour l'émergence des nouveaux modèles que d'autres âmes portent. Réalisez la fraternité contenue dans ce geste. Cette fraternité ne semble pas évidente au premier abord, mais sachez qu'elle a toujours été là. Admettez-le! Oui, c'est horrible, oui, vous vous sentez seuls et incompris dans vos familles et avec vos collègues, mais Merci. Heureusement que ces personnes existent, car sans leurs sacrifices inconscients, l'émergence serait impossible. La culture de ces structures obsolètes est tellement pesante qu'elle est obligée d'aller à son terme pour voler en éclat à la manière d'un vase brisé au sol, et faire jaillir la Lumière. Remercions leur existence. Au fond, se sentir seul de temps en temps parce que votre regard est différent des autres n'est pas si grave. Laissez les gens dans leur structure, là où ils sont, ils ont tous leur importance. Tous ne sont pas porteurs du nouveau modèle parce que justement nous avons besoin de ceux qui sont dans l'ancien. Saisir cette notion est essentiel.

Ainsi, si 2023 a été une année préparatoire où nous avons reçu les explications, le mode d'emploi, 2024-2025 aura deux salles, deux ambiances.

D'un côté, tout se brise, le noir s'amplifie, il y a de moins en moins de cohérence, l'information est mutilée, la censure est omniprésente, la psyché est emprisonnée, les gens sont forcés à suivre un certain courant de pensées, un courant émotionnel, on les oppresse et parce qu'ils sont attachés à cette ancienne structure, ils souffrent. Les gens ne sont pas tous en rébellion, ils entrent même dans une forme de résignation. De l'autre côté, certains sortent fraîchement de l'école et ont compris le modèle universel et pour ceux-là, 2024-2025 seront des années d'apprentissage et de révélations. Vous disposez de toute la théorie que vous avez déjà pas mal pratiquée dans votre quotidien, bravo. Maintenant, avec cette nouvelle structure que vous avez nourrie dans votre conscience, vous êtes parachuté aux portes du désert que vous mettrez deux ans à traverser et à l'issue de cela, rien d'ancien de pourra venir perturber le bon fonctionnement du modèle originel, vous ne ferez plus qu'un avec lui, vous serez UN avec votre Dieu intérieur.

Comment savoir ce qui nous attend et ce qui va se manifester dans notre vie ?

Cela dépendra de l'histoire qui se jouera entre nous et nous. Car oui, ce modèle vous le comprenez, mais vous voyez toutefois que subsistent des résistances dans votre quotidien. Il conviendra de garder confiance en sachant que nous sommes observés. Faites vos pas dans le désert et appliquez. En appliquant, vous devenez, en devenant, vous serez. Rendez-vous compte que nous sommes précisément dans cette période d'émergence ? Plus tard, quand l'humain vivra son Âge d'Or, il pourra dire : « Dans les temps de profonde obscurité, au début des années 2000, il y a des âmes qui sont venues s'incarner sur Terre avec le modèle de ce que nous sommes aujourd'hui et ont émergés de cette noirceur. » Réalisez-vous la responsabilité que nous avons ? Elle est immense. Elle est magnifique et elle est décisive.

Peut-être vous demandez-vous à quoi ressemble cette humanité à ce stade ?

Cette humanité, qui fonctionne avec comme base la structure universelle, a retrouvé l'harmonie des lois universelles. Non seulement le modèle fondamental en place est complètement absorbé, mais il se fond avec celui de l'univers. Qu'est-ce que cela engendre comme conséquences? Les humains sont capables de s'harmoniser intellectuellement et consciemment avec les lois du cosmos. Ils bénéficient donc naturellement de toute la technologie universelle, c'est-à-dire qu'ils sont évidemment capables de créer et de recréer des choses qui pour nous relèveraient de Dieux. Tout cela sera limpide pour l'être humain. Dans sa structure de l'Univers, il comprend l'univers. Les cités qu'il aura construites ne seront plus des cités qui enferment et influencent l'être humain, mais au contraire qui favorisent l'être humain. Néanmoins, au sein de ces cités dans son Âge d'Or, l'humanité connaîtra d'autres difficultés car elle continuera d'évoluer. À l'issue de cette phase, elle sera plutôt confrontée à des problèmes liés à la cosmologie de sa planète. Sachez que l'énergie primordiale du Tout ne veut aucun mal à personne et il s'écoulera suffisamment de temps entre notre humanité et cette humanité que j'évoque. Cette dernière prendra naissance bien plus tard, pour que l'humain soit capable de développer une technologie telle que son univers local sera devenu son jardin. Comme vous connaissez votre ville, vous connaîtrez votre univers local. Ce sera la normalité de demain. Vous pourrez simplement vous rendre d'un point à un autre.

Actuellement, notre humanité vit encore dans une forme d'esclavage. Nous nous rendons nous-mêmes esclaves de nos pensées et de nos émotions. Imaginez que dans cette nouvelle vie émergeante, tout ce qui vous inspire est ce que vous portez à l'intérieur de vous. Nous sommes tous un prisme unique de la Force unique qui s'exprime en nous. C'est comme une immense fourmilière, comme si tout le monde était voué à ressentir ce souffle à l'intérieur de lui et d'y répondre en expansant sa conscience et en effectuant des recherches dans des secteurs en lien avec ses centres d'intérêt, en accord avec la loi d'affinités. L'humain aura suffisamment de ressources pour pallier aux questions de cosmologie auxquelles il sera confronté à ce moment-là, ce qui n'est pas le cas pour l'instant. L'humain fait face actuellement à une migration de sa planète, il ignore où se trouve véritablement sa planète et il ne connait pas non plus toutes les forces auxquelles sa planète est soumise. D'autres puissances profitent de son ignorance pour exercer une emprise sur lui et tentent de préserver cette ignorance, car elles ne veulent pas que la conscience humaine migre. Ce serait un peu comme leur enlever leur bétail. L'important ici est de retenir que certes vous pouvez effectuer des recherches mentalement et puiser des ressources à l'extérieur, mais veillez à ne pas vous laisser séduire.

Il n'y a pas de nouvelles technologies sans le renouement avec le modèle originel.

Si vous n'êtes pas dans l'établissement intérieur, un ajustement du quotidien, si vous-même n'effectuez pas ce travail, n'espérez rien de l'extérieur. Cet héritage ne peut provenir que de la libération du modèle originel en soi. Absolument TOUT part de Soi. Au cours de ces prochaines années, vous n'aurez pas d'autre choix que celui de faire confiance à ce nouveau modèle d'exploitation de votre être. Vous allez littéralement changer de logiciel. Pour certains, vous l'utilisez et l'exploitez depuis des années, pour d'autres, il est en sommeil, vous l'avez toujours eu, mais désormais, vous devrez le connaître et savoir comment vous en servir. Son utilisation devra devenir aussi fluide que lorsque vous ouvrez votre ordinateur et que vous naviguez. Voilà exactement ce qui est en train de se passer actuellement. C'est pourquoi beaucoup ressentent une sorte de rabâchage dans la sphère spirituelle, mais pas seulement. Vous n'avez plus envie de nourrir votre ancienne structure, de vous remplir de ceci, de cela, de préoccupations... Ainsi, je vois de plus en plus de gens, parfois de manière inconsciente, qui disent : « Tiens j'ai lâché cela, je m'en fiche... » C'est magnifique! Ils font ce travail d'harmonisation avec leur nouveau logiciel et commencent à l'apprécier, à se laisser surprendre par la technologie d'un nouveau fonctionnement que l'être humain n'avait plus exploité depuis une longue période. L'humain d'aujourd'hui n'a pas pu en faire l'expérience et vous faites partie de ceux qui ont compris son existence. C'est un logiciel subtil qui ne s'installe qu'à l'intérieur. Celui-ci est gratuit, enfin, pas totalement, car nous n'avons rien sans rien. Pour l'obtenir, nous devons accomplir le travail nécessaire pour pouvoir l'installer. Si votre machine est remplie de virus, si vous n'avez pas vidé le cache ou la corbeille, si vous avez conservé trop de téléchargements et de dossiers depuis très longtemps, vous ne pourrez pas télécharger ce nouveau logiciel. Oui, vous devrez redémarrer le système.

Dans le nouveau futur, à partir du moment où se produit la réunification avec nos créateurs, c'est-à-dire les civilisations originelles, les races qui nous ont engendrés, aucune involution ne sera possible. Par contre, à l'échelle des éons et des éons, nous ne sommes jamais à l'abri qu'une branche se divise, comme cela s'est déjà produit pour une branche de notre Univers local.

Les enfants portent cette structure d'origine comme nous tous.

Mais dès notre naissance, nous sommes conditionnés à installer un logiciel contaminé, à bien des niveaux. Les enfants aujourd'hui sont directement en adéquation avec la vibration qui a beaucoup augmenté. Ces enfants qui arrivent dotés de cette nouvelle structure émergente ont de plus en plus de mal à supporter les anciennes structures lourdes et oppressantes, car ils fonctionnent déjà sur le nouveau modèle. C'est pourquoi, il est fondamental de les préserver. De cette manière, nous empêchons le monde de leur installer un faux logiciel complètement vérolé.

Nous pouvons également constater des phénomènes terrestres en lien avec la réémergence des structures originelles.

L'activation des volcans, comme celui d'Islande par exemple, fait partie de la mouvance de ces nouvelles structures. Elles ne s'activent pas uniquement chez l'être humain mais au sein de la structure même de la planète qui, elle aussi, est en train de se métamorphoser. Il n'y a qu'à voir la structure de l'atmosphère ou de la stratosphère pour constater que tout est en train de changer. Nous sommes aujourd'hui pénétrés, et nous avions été prévenus, par des énergies cosmiques qu'auparavant l'atmosphère n'aurait jamais pu assimiler. Pourquoi ? Parce que la structure de la planète se transforme et son énergie est en pleine mutation. Elle va se remettre à l'endroit. Tout est toujours lié et vous pouvez le constater par un milliard de prismes différents. Les anciennes structures s'effondrent. Ces effondrements se produisent dans la politique, dans les anciennes manières d'enseigner. Certains mensonges durent depuis bien trop longtemps et ne tiennent plus debout. Aujourd'hui, la conscience a pris les devants et la technologie actuelle fait que nous ne pouvons plus croire à ce que l'on nous racontait avant.

Réjouissons-nous simplement du travail que nous effectuons tous chaque jour, même s'il peut sembler minime.

Sachez qu'il y a un sens à tout cela. Pour l'instant, peu d'humains renaissent en leur modèle originel. Ils ne sont pas nombreux mais en nombre suffisant, car le plus important n'est pas le nombre mais la qualité des courants de vie. Rappelez-vous, un seul courant de vie peut étendre un foyer de Lumière pour 2000 ans, sur la Terre entière. Merci Jésus. Un unique courant de vie peut être le divin représentant et le gardien de milliers et de milliards d'âmes en une seule effusion, merci Krishna. Pensons encore aux courants de vie comme Gautama Siddhartha, et il en existe tellement d'autres. Ne prêtez aucune attention à savoir si une personne est ou non dans l'ancienne structure. Chacun de nous a sa croix à porter. Ces êtres dans l'ancienne structure sont dans la souffrance, ils n'ont pas une vie facile. Certes, ils ignorent parfois les choses et même si nous avons l'impression qu'ils sont au pays des bisounours, leur préoccupation est immense et permanente, ils ne savent pas vivre, ils sont comme déjà morts à l'intérieur et ne sont qu'en résonance quotidienne avec leurs pensées et leurs émotions. Leur vie est très difficile. Et nous, nous sommes là, en train d'essayer d'installer cette nouvelle structure, de l'honorer, de l'appliquer. Nous sommes là, à l'aveugle. Nous avons conscience de choses qui nous semblent tellement évidentes que nous ne comprenons pas pourquoi les autres ne partagent pas cette vision des choses. Nous aussi portons notre croix, nous aussi avons notre chemin à parcourir. Nous effectuons tous un travail qui nous coûte. Il n'y a pas une personne pour qui c'est plus facile. Dans l'expérience, nous sommes toujours confrontés à notre propre opacité, à notre niveau d'évolution et au prisme à travers lequel nous réalisons nos expériences. Tant que nous sommes dans le monde de la forme, nous avons une sorte d'opacité, nous sommes confrontés à une limite de temps et d'espace, en tout cas, nous expérimentons cette réalité. Il nous faut agir avec cette illusion, avec cette conscience que nous ne sommes pas cela, que nous ne sommes pas limités par le corps. Cela représente énormément d'aspects à appréhender.

Nous devons rééduquer notre mental, rééduquer toute notre manière de voir, de penser, d'agir. Vous rendez-vous compte ? C'est un travail à temps plein. Nous pourrions nous croire éveillés, mais non, nous sommes au début de nouveaux apprentissages. Ne vous croyez pas supérieur aux autres. Vous êtes dans la rééducation totale et l'application de la structure originelle. Ce n'est pas parce que vous êtes éveillé que c'est terminé, au contraire, ça commence et cela prendra le temps nécessaire. Cela exige de la patience, de l'Amour et de la volonté, c'est absolument essentiel. Pour autant, cela ne vous situe ni au-dessus ni au-dessous de qui que ce soit. Vous faites simplement partie de ce courant-là et vous devez accepter ce courant totalement, là où vous en êtes. En acceptant, en vous harmonisant, vous pourrez vous créer une vie plus douce intérieurement, parce la vraie bénédiction est qu'aujourd'hui, vous pouvez être conscient qu'en suivant Dieu à l'intérieur de vous, cette Source universelle, cette Intelligence, vous pouvez éviter de vous opposer à vous-même et d'entrer dans la souffrance.

Le chemin que vous êtes en train d'emprunter est le chemin du parfait abandon et de la parfaite réunification avec votre Être Lumière et non plus votre corps de souffrance.

Ce chemin en soi est déjà béni. Chaque pas, chaque situation que vous croisez sur votre route est déjà un cadeau. Cette force Universelle est tout Amour. Elle est tellement tout Amour qu'elle vous montrera toujours la voie pour vous unir à elle. Elle est sublime. Elle est tellement tout Amour qu'elle ne punit jamais les êtres qui s'en écartent. Ils se punissent eux-mêmes.

Voilà donc un rappel pour vous vous donner un avant-goût de cette énergie qui va s'engouffrer dans nos vies en 2024 et 2025 et nous le sentons déjà. J'espère que vous serez tellement apaisés, apaisés de savoir qu'on n'attend rien de vous si ce n'est d'user de vous unir intérieurement au modèle que vous portez depuis l'éternel, de lui faire de plus en plus confiance et de suivre son rythme, votre rythme. N'essayez pas d'être tout de suite, soyez patients. Il vous faudra du temps pour l'installer. Soyez tranquille.

Ensemble, nous allons nous mettre au diapason de la fréquence cosmique.

C'est dans une foi magique que nous allons aborder ces années de l'envol du Phoenix. Cela va être magnifique !

À bientôt les amis ! Et d'ici là, rejoignons-nous dans la structure de l'Univers. C'est là où nous sommes en permanence tous ensemble.

Issu d'une transmission en direct donnée à travers le site lulumineuse.com le 20 décembre 2023 par Lulumineuse.

Retranscription réalisée par Sylvie Retailleau avec des modifications apportées par Lucile.